

Fabian Schäfer

Stadtverordneter
in der Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Pohlheim



An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Jakob Ernst Kandel
Ludwigstraße 31
35415 Pohlheim

4. September 2014

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

hiermit beantrage ich unter Vorabberatung im HFA (am 15.9.2014) nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung am 19.9.2014 zur abschließenden Entscheidung aufzunehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, § 4 Abs. 1 Satz 2 und 3 der Hauptsatzung der Stadt Pohlheim abzuändern.

§ 4 Abs. 1 Satz 2 wird wie folgt gefasst:

„Er besteht aus dem hauptamtlichen Bürgermeister und den ehrenamtlichen Stadträten.“

§ 4 Abs. 1 Satz 3 wird ersatzlos gestrichen.

Begründung:

Die Stadt Pohlheim verfügt seit Jahrzehnten über eine hauptamtliche Führungskraft. Zwar ist sie die größte kreisangehörige Kommune mit rund 19.000 Einwohnern; das allerdings kann nicht dazu führen, über die notwendige Besetzung des Bürgermeisteramtes hinaus, weitere Positionen teuer hauptamtlich zu besetzen. Bisher war dies nicht nötig und auch in Zukunft sollte es bei genügend fachlicher Eignung des hauptamtlichen Bürgermeisters nicht zu einer Stellenvermehrung auf dieser Ebene kommen – kosten sie doch die Bürgerinnen & Bürger einfach zu viel (ca. 80.000 EUR p.a.). Deshalb ist die erst jüngst in die Hauptsatzung aufgenommene Regelung sofort aufzuheben. Soll doch Klarheit über die künftige Entwicklung der Stadt erkennbar werden, dies insbesondere vor dem Tag der Wahl am 28.9.2014.

Weitere Begründung erfolgt – wenn nötig – mündlich.

gez.

Fabian Schäfer